

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un centre de peinture ultramoderne à Schwandorf

HORSCH s'est doté d'un centre de peinture ultramoderne, un des investissements les plus importants ces dernières années sur le site allemand de fabrication de Schwandorf. HORSCH prépare l'avenir en misant sur une technologie de pointe pour économiser de l'énergie et augmenter ses capacités de production.

Châteauvillain, le 18 avril 2024 - Les travaux du nouveau centre de peinture s'élèvent à 30 millions d'euros. Ils ont débuté en mai 2022 sur le site de Schwandorf. Ce nouveau hall d'une surface de 12 000 m² bénéficie d'une technologie de revêtement de pointe pour l'application de peintures liquides et en poudre. L'objectif ? Réduire l'impact environnemental du procédé et doter l'entreprise de capacités de production supplémentaires.

En juin 2023, le bâtiment dédié à la peinture liquide est entré en fonction, suivi du bâtiment destiné au revêtement en poudre en septembre 2023. Ces ateliers sont actuellement encore en phase de rodage. Des systèmes de convoyage entièrement automatisés et adaptatifs garantissent le cheminement précis des pièces à peindre, pouvant peser jusqu'à 3 tonnes pour 9 m de long, 2,3 m de large et 3 m de haut. La capacité maximale de ces nouveaux ateliers s'élève à environ 575 000 m² de matériaux peints par an, soit un poids total d'environ 20 000 tonnes.

L'amélioration de l'efficacité énergétique et la réduction de l'impact environnemental sont bien au cœur de la réalisation de ce projet. La technologie de peinture en poudre, qui représente 80 % de la production et ne contient aucun solvant, est particulièrement respectueuse de l'environnement. Les systèmes de récupération de chaleur (incinérateur de poudre, compresseurs) contribuent également à améliorer l'efficacité énergétique. La prochaine étape sera l'utilisation des énergies renouvelables. Le prétraitement des pièces fonctionne en circuit fermé. Les eaux usées ne sont pas rejetées dans le réseau public mais recyclées de manière autonome.

Ce nouveau centre de peinture va créer 75 emplois sur le site de Schwandorf. Il comprendra un centre de formation pour les apprentis en mécanique et en technologie des revêtements. Le bâtiment dispose également de postes de travail flexibles et ergonomiques, ainsi que d'installations dédiées au bien-être des collaborateurs.

Contacts presse : Agence Ressources de la Nature

Fadela Benabadji Benoît Moureaux

Tel: 01 85 09 83 70 - 06 11 34 22 39 Tel: 01 85 09 83 71 - 06 09 49 09 78 bmoureaux@agence-rdn.com



À propos: HORSCH est une entreprise familiale bavaroise qui emploie 3 300 personnes. Fondée en 1984, par un jeune agriculteur, Michael Horsch, l'entreprise s'est construite progressivement une image de spécialiste des techniques de semis, de travail du sol, de la pulvérisation et du désherbage mécanique. Reconnue comme l'équipementier le plus innovant du marché, l'entreprise est présente dans plus de 40 pays au travers d'importateurs et de filiales en France, Grande-Bretagne, Russie, Ukraine, Pologne, États-Unis, Brésil et Chine. www.horsch.com/fr

